



Auch Schiffsmodelle zogen ihre Bahnen auf dem Martfeld-Gelände.

Foto: Jarych

Tag der Regionen EN

Veranstaltung am Martfeld war ein voller Erfolg

SCHWELM. Ein toller Erfolg war der erste Tag der Regionen am Haus Martfeld. Viele Besucher kamen, um zu sehen, welche Produkte und Besonderheiten unsere Region, der Ennepe-Ruhr-Kreis, zu bieten hat. Man konnte hier kosten und dort schnuppern, einen Falken, Frettchen und Schiffsmodelle bestaunen, das Museum besuchen oder alte Handwerkstraditionen erleben.

Mit der Besucherresonanz zeigten sich die Veranstalter vollauf zufrieden und möchten den Tag der regionen EN auch im kommenden Jahr wieder veranstalten.



Die Kinder hatten ihren Spaß: Sogar Frettchen gab es beim Tag der Regionen zu bestaunen.